

# 南風

津島市立南小学校校長室だより第22号(70号)

平成29年3月15日 (月2回発行)

南小HP『南風学舎』ダイジェスト版

※ 合わせて南小学校HPをご覧ください

## アルフレッド・アドラーの言葉(2)

アドラー心理学の創始者、アドラーの言葉の続き。

◎人生が困難なのではない。あなたが人生を困難にしているのだ。人生はきわめてシンプルである。

◎人は過去に縛られているわけではない。あなたが描く未来があなたを規定しているのだ。

◎「やる気がなくなった」のではない。「やる気をなくす」という決断を自分でしただけだ。「変わらない」のではない。「変わらない」という決断を自分でしているだけだ。

◎健全な人は相手を変えようとせず自分が変わる。不健全な人は、相手を操作し、変えようとする。

## 『国際交流活動を人権教育の柱に』

津南小では、来年度から人権教育の柱として韓国との交流活動を行いたいと思っています。今年度まで津西小が実践してきたことを引き継ぎ、領事館を通じた国際交流を進めたいと思っています。本校は『愛知県の人権教育の魁となる』ことをアドミッション・ポリシーにしています。この国際交流活動を外国人理解・異文化理解を学ぶ機会にしていきたいと考えています。

## 『南文ふれあい展』開催

3月4日(土)から6日(月)南文化センターで「ふれあい文化展」が行われました。津南小の児童・PTAの皆さんの作品が展示されました。ご覧になっていただけたでしょうか。



## 『卒業式』の練習が続く

朝礼で「3月になりました。それぞれまとめの月にして下さい。今までの学

習、学校での生活を見直してください」とお願いしました。卒業式の練習が始まりました。思い出の残る卒業式にしてほしいと思います。「2月は逃げ、3月は去る」と言われますが、あっという間に2月が終わりました。南小でも、まよめの1ヶ月が始まりました。それぞれの学年・学級で、進級に向けての準備が進んでいます。子どもたちは学年のまよめの学習をしっかりとしてください。

学校では来年度に向けての話し合いが始まりました。ここからは、皆さんからいただいた学校教育評価の意見に基づき、学校の方針・重点項目・校内の様々な仕事の分担について綿密な打合せをするつもりです。何かご意見がありましたら、お聴かせ下さい。

## 『6年生を送る会』行われる

3月7日（火）、体育館で『6年生を送る会』を実施しました。それぞれの学年が、6年生に感謝の気持ちを込め、素晴らしい出し物を用意してくれました。合唱も合奏も呼び掛けも素敵でした。最後に6年生が渾身の力を込め、合唱をしました。送り出しの時、感激で泣いている6年生がいっぱいいました。感動的な送る会となりました。皆さん、本当にありがとう！



## 『4年生・俳句教室』を実施

3月8日（水）4年生の各教室で俳句教室を行いました。昨年度に引き続き、校区在住の歌人相原利沙先生にお願いしました。「ワクワク算数教室・ドキドキ文化教室」でも講師を務めていただいています。カードを使って楽しい俳句作りをすることができました。最近はテレビのバラエティーでも俳句教室が取り上げられています。子どもたちも楽しそうに教室に参加しました。

